

船穂小学校 校長室だより

令和2年10月20日

第6号

運動会！

春から延期になっていた運動会が、いよいよ今週の土曜日となりました。この時季は気候がたいへんよく、運動会にはうってつけかもしれません。どの学年も体育の時間を上手に使い、がんばって練習しています。当日々子どもたちの一生懸命な姿をぜひご覧ください。

配付文書でお伝えした通り、新型コロナ対策のため今年の運動会は例年とは違った形式で行います。2学年ごとの演技、演技しない学年は教室で過ごす、保護者の方々の人数制限、完全入れ替え、運動場出入り口の限定など、例年とは異なるところがたくさんあります。また、土曜日に行いますが、振替休日はありません。これは、一学期に臨時休校になった分の授業時数を補うためです。

保護者の皆様にはいろいろご不便をおかけするとは思いますが、ご協力いただきますようお願いします。



1・2年生



3・4年生



5・6年生

山の学習 修学旅行 遠足に行ってきました。

9月下旬に4年生が吉備中央町にある国立吉備青少年自然の家へ山の学習に行ってきました。1泊2日の予定が日帰りになってしまいましたが、午前中はウォークラリーで山の中を歩き回り、午後はレクリエーションをして、楽しい1日を過ごしました。

6年生は、10月上旬に香川県に日帰り修学旅行に行ってきました。金刀比羅宮の長い階段を元気に上り、レオマワールドでは乗り物に乗っておおはしゃぎ。最後に四国水族館でいろいろな種類の魚を見てきました。そして、家族や自分にお土産をたくさん買いました。とてもよい思い出ができました。

先週は、1・2年生が池田動物園・太陽の丘公園に遠足に行きました。天気が良く、とても楽しく過ごせました。

コロナ禍ですが、できる範囲で、できる限り、子どもたちに豊かな経験をさせたいと思っています。



6年生 金刀比羅宮からの景色